
REQUERIMENTO  N.º 115   ⁄2009.
Ementa: solicitação de informações sobre a existência de estudos visando a implantação de rede de água 
potável no bairro do Colméia.
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Considerando abaixo assinado dos moradores do referido bairro.
 
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre a existência de estudos visando a implantação de rede de água potável no bairro do Colméia.
Segue em anexo, cópia do referido abaixo assinado.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de Dezembro de 2009.
 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva
                                                   Toninho da Farmácia 


